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Protokoll der Mitgliederversammlung der  
FG „Computervermittelte Kommunikation“ am 16.02.2012 in München 
 

Anwesende Mitglieder und Gäste (G):  

Martin Emmer, Mark Dang-Anh (G), Christina Schumann, Jessica Einspänner, Sonja Utz, Sabi-
ne Trepte, Leonard Reinecke (G), Wolfgang Reißmann, Caja Thimm, Sabina Misoch, Tom Knie-
per, Axel Maireder 

 

TOP 1 Bericht Fachgruppensprecher 

Aktivitäten seit letztem Treffen in Dortmund: 

• Die FG hat im November 2011 einen Doktorandenworkshop in Hamburg (zum regulären 
Termin der FG-Tagungen) durchgeführt, auf Einladung von Jan Schmidt und Monika Taddi-
cken und in Kooperation mit der DGOF  

21 Teilnehmer, am Freitag Vortragsrunden, am Samstag Workshopteil (Abstractwriting, 
Karriereplanung) 

Feedback war sehr positiv, bemängelt wurden etwas zu viele Beiträge für enges Zeitraster 

• Zum Review für diese CvK-KME-Tagung: 

34 Einreichungen für 23 Slots; Annahmegrenze war etwa bei Skalenmitte von 3,5 der 
Durchschnittsbewertung; mehrere Beiträge wurden nachbegutachtet, weil Reviewer zu he-
terogen geurteilt hatten, zwei Beiträge wurden am Ende zusätzlich aufgenommen 

• Reviews für Jahrestagung in Berlin unter CvK-Beteiligung abgeschlossen, Programm er-
scheint in nächsten Tagen 

 

TOP 2 Nachwuchsförderung  

• Verstetigung geplant & Kooperation mit DGOF: alle 1 ½ Jahre im Wechsel von CvK und 
GOR; nächster geplanter Termin wäre GOR im März 2013, für CvK November 2014 

• Im Herbst findet der erste DGPuK-Doktorandentag in Mainz statt, dort wird u.a. über wei-
tere mögliche Maßnahmen beraten 

 

TOP 3  FG-Tagung in Bonn 2012 

• Da diese Münchener Tagung im Februar 2012 eigentlich die reguläre 2011-er Tagung ist, 
steht im November bereits die nächste FG-Tagung an, die wieder eine alleinige Tagung 
sein wird 

• Caja Thimm hat nach Bonn eingeladen, Programmvorschlag: „Digitale Gesellschaft“; eher 
breit angelegt, zur Herstellung von Makro-Bezügen, Theorieentwicklung etc.; Call folgt in 
den nächsten Wochen 

• Praktisch alle anwesenden Teilnehmer waren bereit zu reviewen; die FG-Sprecher werden 
im Juli geeignete Kandidaten ansprechen 
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TOP 4 Sonstiges 

• Im November steht Wahl neuer FG-Sprecher an; die aktuellen Sprecher werden im Vorfeld 
geeignete Kandidaten ansprechen, Meldungen aus dem Kreis der FG sind natürlich er-
wünscht 

• Caja Thim weist auf neues Forschungsinstitut in Bonn hin, geleitet von Bodo Hombach, gut 
finanziert durch Grußunternehmen; momentan starten regional Projekte, in Zukunft aber 
auch Beteiligung bundesweit möglich 


